

expérimentés tandis qu'une vingtaine disposent de conseillers spécialisés dans les questions scientifiques ou technologiques. Nos missions se tiennent en mesure de faire face aux exigences de l'ère de l'information dans laquelle nous vivons - le système WIN Exports leur permet, en appuyant sur les touches d'un ordinateur, d'avoir accès aux sources d'approvisionnement canadiennes en ce qui concerne tous les grands produits, tandis que le système informatisé de suivi des résultats commerciaux nous met en mesure de déployer plus efficacement nos ressources en fonction de l'évolution du marché. Je citerai comme exemple du succès de notre programme de promotion du commerce le cas la société américaine Centimark, qui utilise maintenant une technologie fondée sur un produit en caoutchouc de la filiale canadienne de Dunlop. Ce résultat a pu être obtenu grâce au Programme Nouveaux exportateurs aux États frontaliers, auquel participent d'importants dirigeants d'entreprises.

Je suis heureux que mon collègue, M. John Crosbie, et votre président, M. Jim Taylor, aient pu la semaine dernière annoncer que nous accroîtront notre effort de promotion du commerce en y consacrant 57 millions de dollars en cinq ans.

Cette haute priorité accordée à l'aide au commerce se manifeste maintenant par l'appui qui vous est offert, en qualité d'exportateurs, dans le cadre de divers programmes. Des centres du commerce international ont été ouverts dans des villes de toutes les régions du Canada afin de collaborer avec l'industrie et d'autres ministères à une promotion active de vos intérêts. Des efforts spéciaux ont été faits pour permettre à de petits exportateurs de participer aux expositions présentées par le Canada à des foires commerciales ainsi qu'à la découverte de nouvelles possibilités de commercialisation organisée par les missions. Il est encourageant de constater que de nombreuses petites entreprises ont pu faire bon usage des nouvelles possibilités qui s'offraient à elles.

Nous étudions soigneusement les activités réalisées dans le cadre du Programme de développement des marchés d'exportation afin de nous assurer qu'elle contribuent effectivement à la réalisation de nos objectifs en ce domaine, et nous y apporterons des ajustements si nécessaire. Nous avons aidé la Société pour l'expansion des exportations à améliorer les services qu'elle offre aux exportateurs; en particulier, nous avons institué une "procédure accélérée" pour l'approbation du financement en